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平成２８年第５回恵那市教育委員会会議録 

開催日時  平成２８年３月２５日（金） 午後１時３０分～ 

開催場所  恵那市役所 ４Ａ会議室 

出席委員  委 員 長         鎌 田 基予子 

      委員長職務代理者      井 口 道 雄 

      委   員         西 尾 修 欣 

      委   員         村 松 訓 子 

      委   員         大 畑 雅 幸（教育長） 

説明のため出席した教育委員会事務局職員等 

      教育次長兼教育総務課長   門 野 幸次朗 

      教育次長兼教育研究所長   岡 田 庄 二 

      生涯学習課長        鈴 村 富美子 

      教育総務課長補佐      西 尾 克 子 

 

議 題 

   議第１５号 恵那市教育委員会事務局組織規則の一部改正について 

   議第１６号 恵那市教育委員会公印規則の一部改正について 

   議第１７号 恵那市教育委員会文書管理規則の一部改正について 

   議第１８号 恵那市教育委員会表彰規則の一部改正について 

   議第１９号 恵那市教育委員会事務決裁規則の一部改正について 

   議第２０号 恵那市就学支援委員会規則等の制定について 

   議第２１号 恵那市教育委員会の公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関する

条例施行規則の一部改正について 

   議第２２号 恵那市学校の通学区域に関する規則及び恵那市要保護児童生徒及び準

要保護児童生徒認定規則の一部改正について 

   議第２３号 恵那市子ども・子育て支援法施行細則等の一部改正について 

   議第２４号 恵那市三学のまち推進委員会規則の制定について 

   議第２５号 恵那市立学校施設開放規則の一部改正について 

   議第２６号 恵那市社会教育指導員設置規則等を廃止する規則について 

   議第２７号 恵那市市民三学地域委員会設置要綱の一部改正について 

   議第２８号 恵那市市民三学運動推進委員会設置要綱を廃止する要綱 

   議第２９号 恵那市コミュニティセンター図書館読書活動事業補助金交付要綱の制

定について 

   協第 ３号 恵那南地区中学校再編委員会の答申書を受けて今後の方針について 

   報第 １号 平成２７年度教育委員会主要事業の進捗状況について 

   報第 ２号 恵那市三学のまち推進計画について 

   報第 ３号 恵那市スポーツ推進行動計画について 

   報第 ４号 恵那市の園小中学校のトピック（４月）について 

   報第 ５号 恵那市中央図書館月別利用状況 
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   報第 ６号 中山道広重美術館月別観覧者数 

   報第 ７号 岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数 

   報第 ８号 その他 

        ・４月の行事予定について 

        ・平成２８年度恵那市教員受入式について 

        ・平成２８年度恵那市教育委員会開催日について 

        ・次回教育委員会開催日 

 

 

開 会（午後１時３０分） 

 

１ 会議録の承認 

平成２８年恵那市教育委員会第３回定例会、第４回臨時会会議録の承認がされ

た。 

 

２ 諸般の報告 

     恵那南地区中学校再編委員会の答申について、教育長の職務代理者の指名、教

職員・市職員人事について、恵那南高校の支援事業の内容について報告された。 

 

委員長  諸般の報告について、何かご質問はございませんか。 

委 員  なし 

  

議案審議 

委員長  それでは、日程第５、議案審議に入ります。 

議案第１５号恵那市教育委員会事務局組織規則の一部改正について、議案第１

６号恵那市教育委員会公印規則の一部改正について、議案第１７号恵那市教育

委員会文書管理規則の一部改正について、議案第１８号 恵那市教育委員会表

彰規則の一部改正について、議案第１９号恵那市教育委員会事務決裁規則の一

部改正について、議案第２０号恵那市就学支援委員会規則等の制定について、

説明をお願いいたします。 

教育次長兼教育総務課長 

議案第１５号恵那市教育委員会事務局組織規則の一部改正について、議案第１

６号恵那市教育委員会公印規則の一部改正について、議案第１７号恵那市教育委

員会文書管理規則の一部改正について、議案第１８号 恵那市教育委員会表彰規

則の一部改正について、議案第１９号恵那市教育委員会事務決裁規則の一部改正

について、議案第２０号恵那市就学支援委員会規則等の制定について、資料に基

づき説明。 

委員長  議案第１５号から第２０号について、ご意見はございませんか。 

委 員  議案第１５号の教育委員会事務局組織規則の第１１条に館長という職がありま

すが、どなたを指しますか。 
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教育総務課長補佐 

この館長は図書館長を指しています。 

委員長  その他はよろしいでしょうか。 

委 員  なし。 

委員長  議案第１５号から２０号まで承認ということでよろしいですか。 

委 員  はい。 

委員長  次に議案第２１号恵那市教育委員会の公の施設に係る指定管理者の指定手続等

に関する条例施行規則の一部改正について、議案第２２号恵那市学校の通学区

域に関する規則及び恵那市要保護児童生徒及び準要保護児童生徒認定規則の一

部改正について、議案第２３号恵那市子ども・子育て支援法施行細則等の一部

改正について説明をお願いします。 

教育次長兼教育総務課長、教育次長兼教育研究所長 

議案第２１号恵那市教育委員会の公の施設に係る指定管理者の指定手続等に関

する条例施行規則の一部改正について、議案第２２号恵那市学校の通学区域に

関する規則及び恵那市要保護児童生徒及び準要保護児童生徒認定規則の一部改

正について、議案第２３号 恵那市子ども・子育て支援法施行細則等の一部改

正について資料に基づき説明。 

委員長  議案第２１号から２３号までご説明いただきました。ご意見はございませんか。 

委 員  議案第２２号の今の新しい長島３の通学区域を見ますと、大井小学校にも大井

第二小学校にも載っていますが、これはどっちでもいいという意味ですか。 

教育次長兼教育研究所長 

     大井第二小学校には、長島３を除くと最後にありますので、大井小学校の通学

区域になります。 

委員長  その他はよろしいですか。 

委 員  はい。 

委員長  議案第２３号は承認いたします。 

続いて議案第２４号恵那市三学のまち推進委員会規則の一部改正について、議案

第２５号恵那市立学校施設開放規則の一部改正について、議案第２６号恵那市社

会教育指導員設置規則等を廃止する規則について、議案第２７号恵那市市民三学

地域委員会設置要綱の一部改正について、議案第２８号恵那市市民三学運動推進

委員会設置要綱を廃止する要綱について、議案第２９号恵那市コミュニティセン

ター図書館読書活動事業補助金交付要綱の制定について、説明をお願いします。 

生涯学習課長 

     議案第２４号恵那市三学のまち推進委員会規則の一部改正について、議案第２

５号恵那市立学校施設開放規則の一部改正について、議案第２６号恵那市社会

教育指導員設置規則等を廃止する規則について、議案第２７号恵那市市民三学

地域委員会設置要綱の一部改正について、議案第２８号恵那市市民三学運動推

進委員会設置要綱を廃止する要綱について、議案第２９号恵那市コミュニティ

センター図書館読書活動事業補助金交付要綱の制定について、資料に基づき説

明。 
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委員長  議案第２４号から２９号までご説明いただきました。ご意見はございませんか。 

 

協議事項 

委員長  では、協議事項に入ります。 

恵那南地区中学校再編委員会の答申書を受けて今後の方針について、先ほど諸

般の報告でもありましたので、今後、教育委員会で検討をしていきたいと思い

ます。 

委 員  はい、わかりました。 

委 員  なし。 

 

報告事項 

委員長  それでは報告事項に入ります。 

平成２７年度教育委員会主要事業の進捗状況について、説明をお願いします。 

教育次長兼教育総務課長、教育次長兼教育研究所長、生涯学習課長 

平成２７年度教育委員会主要事業の進捗状況について、資料に基づき説明。 

委員長  主要事業の進捗状況について、ご質問はありませんか。 

委 員  岩村城の国有林を取得ということですが、城跡には個人の所有地がまだたくさ

んありますか。 

教育長  本丸の面積のうちの４５％が個人の所有地であります。 

委 員  明智こども園と吉田こども園の統合は１年後の２９年４月になるのですか。 

教育次長兼教育研究所長 

２９年４月です。そのために幾つかの要望があるので、それについてどのよう

に対応していくかということで、これからの１年は動いていく予定です。 

委 員  吉田こども園の跡地の利用はないですか。 

教育次長兼教育研究所長 

ありません。吉田地区には地域での遊び場みたいな所がないため、こども園の

担当だけではなくて、建設課等で地域をどう活性化していくかなどのアイデア

は幾つかあるようですが、今すぐにということではないです。 

委員長  乳幼児期の家庭教育学級は、地域で差があるということですが、これはなぜそ

うなってしまうのかはわかっていますか。 

生涯学習課長 

各コミュニティセンターの公民館主事が乳幼児学級の企画運営をしています。

そこに生涯学習課の社会教育指導員が教室の開催ごとに指導、お手伝いをして

いるが、地域のお母さんたちが自分たちの教室という認識を持ってやってみえ

る中野方、笠置、明智の３地区はしっかりした教室の運営ができています。こ

れは伝統になっていて、新しいお母さんは赤ちゃんが生まれて外に出られるよ

うになると、教室に入られ地域の方とのつながりを深めながら勉強する体制が

できています。 

うまくいってないところは、公民館の乳幼児学級がなくてもそれにかわるとこ
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ろが沢山あります。乳幼児学級は子どもを楽しませるところではなく、子育て

についての交流会や講演会で、お母さんたちに勉強してもらいたい、それが一

番の目的でありますので、親子で交流して楽しみましょうというところにお母

さんたちが行ってしまいます。 

来年度は、年に何回か勉強する日を決めて、例えば託児をつけて、お母さんた

ちにしっかり勉強や話し合いができる環境つくりを考えながら行いたいと思っ

ています。 

委 員  青少年育成推進市民会議の地域組織として町民会議がありますが、補助金など

が一緒になるという話を聞いたのですが、そんな予定はありますか。 

生涯学習課長 

今のところはそういう予定はないです。 

委員長  その他はよろしいですか。 

委 員  はい。 

委員長  では、報告事項第２号恵那市三学のまち推進計画について、第３号恵那市スポ

ーツ推進行動計画について、説明をお願いします。 

生涯学習課長 

     報告事項第２号恵那市三学のまち推進計画について、第３号恵那市スポーツ推

進行動計画について、資料に基づき説明。 

委員長  報告事項第２号、第３号について、よろしいですか。 

委 員  はい。 

委員長  それでは、報告事項第４号恵那市の園小中学校のトピック（４月）について、

説明をお願いします。 

教育次長兼教育研究所長 

報告事項第４号恵那市の園小中学校のトピック（４月）について、資料に基づ

き説明。 

委員長  それでは、第５号恵那市中央図書館月別利用状況、第６号中山道広重美術館月

別観覧者数、岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、説明

をお願いします。 

生涯学習課長 

     第５号恵那市中央図書館月別利用状況、第６号中山道広重美術館月別観覧者数、

岐阜県クリスタルパーク恵那スケート場入場者数について、資料に基づき説明。 

委 員  広重美術館は、本年度は指定管理になり、美術館の運営やＰＲの成果が出てい

ると思います。 

委員長  それでは、その他に入ります。４月の行事予定についてお願いします。 

教育次長兼教育総務課長、教育次長兼教育研究所長、生涯学習課長 

     ４月の行事予定について、資料に基づき説明。 

委員長  次の平成２８年度恵那市教員受入式について、平成２８年度恵那市教育委員会

開催日について、説明をお願いします。 

教育次長兼教育総務課長、教育次長兼教育研究所長、 

     平成２８年度恵那市教員受入式について、平成２８年度恵那市教育委員会開催
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日について、資料に基づき説明。 

委員長  総合教育会議の開催予定はありますか。 

教育総務課長補佐 

総合教育会議は、教育委員会の定例会に合せて開催するように総合政策課と調

整しておりますので、決まり次第ご連絡いたしますのでお願いします。 

委員長  次回教育委員会日程の確認。 

     第５回教育委員会定例会を閉会いたします。 

     午後４時閉会を宣します。 

 

 

 

平成２８年３月２５日 

 

教育委員  井 口 道 雄 

 

教育委員  西 尾 修 欣 

 


